

# Volcans → Mond'Arverne - Beaumont

LA ROCHE-BLANCHE

## Record battu pour la Gergovienne

En ce dimanche particulièrement beau, ce sont 302 mordus (126 cyclos et 176 VTT) qui se sont acquittés du droit d'inscription pour partir à la Gergovienne.

« La Gergovienne est un rendez-vous incontournable en cyclotourisme et VTT de l'agenda puydômois et nous devrions battre des records de participation pour la 29<sup>e</sup> édition, car nous avons déjà 173 inscrits à 8 h 30 », ponctue Pierre Gutierrez, président du CCRB (Cyclo club de La Roche-Blanche).

Toutes les générations étaient représentées, venant bien évidemment de la région Auvergne, mais aussi d'Azay-sur-Cher en Touraine, de La Rochelle, de Châtelleraut ou bien de Saint-Étienne... Les organisateurs ont remarqué beaucoup de non licenciés en VTT et essentiellement des adhérents de clubs pour les cyclos. Forte par-



LA GERGOVIENNE. Tôt le matin, les cyclotouristes et les vététistes s'étaient donnés rendez-vous pour parcourir les routes et chemins de la région.

icipation des clubs de Cournon, Les Martres-de-Veyre, l'ASPTT, Pont-du-Château et Aulnat. Force est de constater que le vélo présente décidément bien des vertus en permettant à tous de partager une même passion.

### Trois circuits cyclo

Au retour, beaucoup de remarques positives fusaient à la grande satisfaction des organisateurs, telles la qualité de l'organisation et des tracés et la beauté des paysages sur les différents circuits.

Trois circuits pour les cy-

clotouristes dont le premier proposait de découvrir sur 31 kilomètres la petite Limagne et la route des Forts, le second sur 72 kilomètres et 1.280 mètres de dénivelé conduisait les participants à travers Les Couzes pour rejoindre la chaîne des Puy au dessus d'Aydat. Pour les plus accros, un supplément était suggéré pour rallier le col du Guéry en passant par les Roches Tuilière et Sanadoire sur 103 km et 1.846 mètres de dénivelé.

Trois pistes pour les VTT, la verte de 28 kilomètres

invitait les débutants à arpenter le plateau de la Serre, pour les plus confirmés, une boucle supplémentaire (piste rouge) orientait les vététistes vers le lac de la Cassière sur 48 km. En piste noire, les plus courageux pouvaient se tester à travers le Parc des volcans sur 60 km et 1.445 mètres de dénivelé.

La Gergovienne est inscrite au challenge de l'Ufolep et a tenu son rang en permettant à la grande famille du vélo de rouler, en toute sécurité, selon ses goûts et ses possibilités. ■